



BULLETIN D'INFORMATION N° 75 - JUILLET - AOÛT 2025

Contact : Claudine Devroede – Pôle communication – claudine.devroede@gmail.com

ÉDITORIAL:

Grain de soleil, plein de vie...

C'est ce que nous chantons avec les jeunes aux messes des familles.

L'été étant là avec son soleil et sa chaleur bienfaisante, c'est un moment de vie par des retrouvailles, des rencontres conviviales en famille, entre amis partout où nous irons en vacances.

Ce temps de repos est précieux pour continuer à approfondir notre foi et aller à la rencontre du Seigneur en participant aux célébrations dominicales et aux pèlerinages dans divers sanctuaires.

Que ce temps particulier ne soit donc pas une période de repos et de relâchement, mais qu'elle puisse être vécue comme un vrai ressourcement, en invitant toujours Dieu dans nos vies.

C'est aussi une occasion pour nous de faire le bilan de l'année pastorale en vue de consolider les acquis et améliorer ce qui n'a pas répondu à nos attentes.

Disons merci à toutes celles et tous ceux qui contribuent à la bonne marche de nos paroisses pour que notre Unité pastorale soit plus vivante : les bénévoles de l'EAP, de l'AOP, de la fabrique d'église, les catéchistes, les équipes liturgiques, les chorales, les fleuristes, tous les bénévoles.... et tous les fidèles de nos quatre paroisses.

Le 15 août, nous célébrerons l'Assomption de la Vierge Marie, la montée au Ciel de la Mère de Dieu avec son corps et son âme, d'où elle intercède pour nous auprès de son divin Fils.

Que le Seigneur écoute les prières et exauce les supplications des tous les pèlerins.

En ce temps de guerre dans différents pays et différentes régions du monde, n'oublions pas de prier pour ceux qui vivent diverses atrocités et qui souffrent beaucoup dans leurs corps, leurs cœurs, leurs pensées et leurs âmes.

Que l'amour et la vérité, la justice et la bienveillance demeurent entre les hommes, et que le Seigneur accorde la paix au monde.

BONNES VACANCES À TOUTES ET TOUS !

L'Abbé Faustin MWEZE

Pèlerinage du Jubilé en Unité Pastorale le samedi 21 juin

Ce samedi, le soleil était au rendez-vous ainsi que 16 paroissiens et prêtres pour notre pèlerinage à Nivelles.

Première étape, l'église Saints-Jean-et-Nicolas où nous attend le Doyen Albert-Marie Demoitie qui sera notre guide tout le long du parcours. Nous empruntons la route A, 600 mètres pour cheminer ensemble vers la Collégiale Saint Gertrude, ponctuée de plusieurs arrêts, de prières et de chants.

Arrivés à la Collégiale, nous suivons le parcours spirituel de l'Espérance, toujours accompagné du Doyen.



Étape 1 : Au baptistère : faire mémoire de son baptême, professer sa foi en Dieu, Père, Fils et Esprit-Saint.

Étape 2 : Au puits de la Samaritaine : écouter le Parole de Dieu, méditer la parabole du Père miséricordieux.



Étape 3 : Devant le Croix Jubilaire : contempler l'Amour du Seigneur qui a donné sa vie pour nous. Lui confier mes espérances. Déposer une bougie et demander au Seigneur sa lumière.

Étape 4 : A la chapelle Sainte Gertrude : demander à la sainte patronne de Nivelles la grâce d'être, comme elle, un pèlerin et un témoin de l'Espérance pour mes frères et sœurs et pour le monde.

Étape 5 : En sortant... "*Je suis la Porte*" dit Jésus, se souvenir que je suis "la porte" pour mon prochain.



Nous avons également eu la chance de voir la crypte ainsi de que le cloître. Les enfants du KT, leurs parents et catéchistes qui avaient emprunté la route B nous ont rejoints à la Collégiale pour terminer le parcours avec nous.

Claudine Devroede

Pôle KT

Journée de clôture de l'année KT

Cette année, pour clôturer l'année de KT, nous avons bousculé nos habitudes.

En effet, au lieu de faire une balade au sein de notre beau village et de terminer par une eucharistie en plein air, rassemblant les enfants et leurs parents, nous avons répondu à l'invitation de l'abbé Faustin de nous joindre au pèlerinage organisé pour notre UP à la Collégiale de Nivelles en cette année sainte.

Nous nous sommes donc retrouvés à quelques kilomètres de Nivelles et nous avons rejoint la Collégiale à pied en véritables pèlerins d'Espérance. Une bonne partie des enfants inscrits au KT avait répondu présent et nous étions donc une vingtaine (enfants, parents, frères et sœurs et catéchistes).

Chaque enfant a reçu un bâton de pèlerin et nous nous sommes mis en route sous un beau soleil.

En chemin, nous avons fait plusieurs arrêts au cours desquels nous avons pu découvrir tout ce que la marche vers un lieu saint pouvait nous apporter, nous en avons appris un peu plus sur ce qu'est une année sainte et nous avons découvert tout ce que le logo de l'année sainte signifiait.



Nous avons découvert la vie de sainte Gertrude et l'origine de la Collégiale. En arrivant dans l'église, nous avons rejoint les autres pèlerins de l'UP de Rebecq et nous avons été accueillis par le Doyen qui nous a fait visiter la Collégiale notamment la châsse de Sainte-Gertrude mais aussi les sous-sols archéologiques de la Collégiale.

Nous avons ensuite rejoint le parc de la Dodaine où nous avons pris notre pique-nique à l'ombre bienvenue des grands arbres.

Nous avons terminé la journée par un jeu qui nous a fait découvrir comment l'Esprit-Saint pouvait nous guider dans nos vies et nous remplir d'espérance.

« Laissons jaillir l'Esprit » !



Cathy Moreau

Pôle Spiritualité

Une ronde d'amour

Jésus invite à entrer dans une merveilleuse aventure où le verbe « aimer » se conjugue sous toutes ses formes. Une véritable ronde d'amour : aimer, être aimé, s'aimer les uns les autres.

Comment y entrer ? Est-il ardu, ce commandement nouveau ? L'étonnant, c'est qu'il ne nous appartient pas d'y entrer. C'est Jésus qui vient à notre rencontre, qui se fait le mendiant de notre amour. Saint Jean est explicite à ce sujet : En ceci consiste l'amour de Dieu, non pas que nous aimions Dieu, mais que lui nous ait aimé le premier (1 Jn 4, 10).

Cette ronde de l'amour ne prendra jamais fin. Le Père aussi y entre, car « celui qui m'aime, assure Jésus, mon Père l'aimera, et moi je l'aimerai et je me manifesterai à lui ». Ce dévoilement final de Jésus intégral est la seule chose qui nous manque encore ici-bas. Nous aimons Jésus, mais sans le voir encore. Joie et souffrance en même temps. De temps à autre, une liturgie, ou un visage, ou la splendeur spirituelle d'une icône, soulève un coin du voile, jusqu'à nous faire pleurer de tendresse, et jusqu'à souhaiter de voir se déchirer sans trop tarder le voile qui empêche encore la rencontre, pour connaître enfin tout l'amour dont il nous aime.

André Louf

Dom André Louf († 2010) a été abbé du Mont-des-Cats pendant trente-cinq ans avant de vivre en ermite jusqu'à la fin de ses jours.

Les intentions de prière du Pape pour l'année 2025

Juin

Pour grandir dans la compassion à l'égard du monde.

Prions pour que chacun d'entre nous trouve la consolation dans une relation personnelle avec Jésus et apprenne de son Cœur la compassion à l'égard du monde.

Juillet

Pour la formation au discernement.

Prions pour que nous apprenions à être toujours plus en mesure de discerner, pour choisir des chemins de vie et rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

Août

Pour une cohabitation pacifique.

Prions pour que les sociétés où la cohabitation est difficile ne succombent pas à la tentation de l'affrontement pour des motifs ethniques, politiques, religieux ou idéologiques.

Septembre

Pour notre relation avec toute la Création.

Prions pour que, inspirés par saint François, nous fassions l'expérience de notre interdépendance avec toutes les créatures, aimées de Dieu et dignes d'amour et de respect.

Du Vatican, le 31 décembre 2023

Intentions de prière du pape François, et reprises par le Pape Léon XIV en mai 2025

NOS PAROISSES

REBECQ

Agenda

- Chaque jeudi : 14h30, messe au Home d'Arenberg et visite des résidents.
- Chaque vendredi :
09h : messe suivie de l'adoration du Saint-Sacrement jusqu'à 11h.
Possibilité de se confesser.
- Le week-end, les messes ont lieu aux heures habituelles :
samedi à 18h et dimanche à 10h.
- Chaque mardi à 19h00 : prière de chapelet chez Liliane DUBOIS
(rue Rastadt, 19 1430 Rebecq)

Lundi 21 juillet : 09h, messe pour la fête nationale à Rebecq.

Nos peines :

- Durant ce mois de juin, nous avons célébré les funérailles de Mr Deneyer Sébastien et de Mme Druart Brigitte.
Que le Seigneur les accueille dans son royaume, leur montre sa lumière et leur donne sa paix.

Votre curé, Faustin MWEZE

BIERGHES/WISBECQ

JUILLET - AOUT 2025

Sts PIERRE ET MARTIN - Bierghes

Les Messes

Jeudi - 18h suivie de l'Adoration Eucharistique

Samedi - 18h Dimanche - 9h

--

St FIACRE - Wisbecq

Les Messes

Dimanche – 10h30

--

Contact avec le Curé :

Tél : 067/ 67 03 38 ou 0472 499 160

--

Mois de juillet : pas de messes en semaine à Wisbecq

--

Contact avec le Curé :

Tél : 067/ 67 03 38 ou 0472 499 160

Fête de Saint Fiacre et de Marie Médiatrice. Chers Paroissiens, cette année nous célébrerons les fêtes de nos paroisses le dimanche 7 septembre. Je vous invite, dès à présent, à noter cette date dans vos agendas afin de nous honorer de votre présence. Ce jour-là, nous célébrerons la Messe à Wisbecq à 10.30h pour nos deux communautés. La Messe sera animée par le Père Francis Goossens.

ASSOMPTION - 15 août: Bierghes à 9h; Wisbecq à 10h30.

Baptême - Nous avons accueilli avec joie, dans notre grande famille chrétienne, Roan, Rodrigo et Raquel. Que ses parents, parrains et marraines les aident à rester fidèles au Christ Jésus.

« La suprême grandeur de Dieu, c'est son humilité et sa charité, c'est son dépouillement dans le mystère de la Trinité divine, c'est son amour illimité. Dieu, justement, est Amour, rien

qu'Amour, sa toute impuissance est dans son ordre d'amour et devient toute impuissance lorsqu'elle ne rencontre pas l'amour ! » Maurice Zundel

Abbé Josef Pac

QUENAST

Nos peines : Nous avons célébré les funérailles de Londero Sandro le 06/06/25.

Agenda :

- le 27/06 : Mariage de Corla Damiano et Dehaspe Léa Marie.
- le 12/07 : Baptême de Clogmeulder Rothier, Wyatt, Cathaleya, Djel.
- le 19/07 : Baptême de Soyeur Finet Liam.

Abbé Robert Mangala

Le dimanche 24 août : Fête Paroissiale à la salle communale de Quenast. Nous fêterons ensemble le départ en retraite de notre curé Robert. Soyez nombreux à venir partager un bon repas en toute convivialité.

L'unité pastorale sur le web :

Site web de la paroisse Saint-Géry : www.paroissesaintgeryrebecq.be

Vous y trouverez aussi les informations relatives à notre unité pastorale.

Ce site est régulièrement mis à jour.

Diffusion du bulletin d'information :

Le bulletin d'information de notre Unité Pastorale a été conçu pour être transmis en format PDF.

Si vous connaissez des personnes qui aimeraient recevoir notre bulletin d'information, merci de nous communiquer leurs coordonnées :

- version numérique : à jc.flemal@skynet.be ;
- version papier : communiquer l'adresse postale
 - pour Rebecq : à jc.flemal@skynet.be ;
 - pour Quenast : à robertmangala@yahoo.fr ;
 - pour Wisbecq : à ziutekbel@gmail.com ;
 - pour Bierghes : à ll.dd@skynet.be.

Pour nous contacter :

Bierghes/Wisbecq

Curé : Père Josef Pac

Tél : 067/670 338

GSM : 0472/499 160

Quenast

Curé : Père Robert Mangala

GSM : 0496/879 164

Rebecq

Curé : Père Faustin Mweze

Tél : 067/443 289

GSM : 0470/655 418